

Universidad del sureste

Trabajo: Análisis

Tema: un milagro para Lorenzo.

Alumna: Seliflor Morales Pérez.

Docente: Lic. Laura Jaqueline.

Un Milagro para Lorenzo

Lorenzo era un niño como todos los demás jugaba, corría y realizaba diversas actividades. Un día empezó a tener cambios de comportamiento, en la escuela tiraba las cosas de los demás niños, por eso sus padres lo llevaron a realizar estudios, el médico les informó que tenía una enfermedad llamada ALD. Les explicó que ésta es un error genético en el metabolismo que causa la degeneración del cerebro, sólo afecta a los varones, generalmente entre los 5 y 10 años, de proceso rápido. Y que todos los que tienen ésta enfermedad han fallecido después de 2 años después del diagnóstico.

Lorenzo tenía un nivel muy alto de grasa en la sangre y éstas grasas destruían su cerebro. La lipasa es la enzima que se encarga de descomponer las grasas pero en caso de personas con ALD es defectuosa por lo que éstas grasas se acumulan en las neuronas y degeneran el cerebro.

Su padre investigó un poco más sobre esta enfermedad y encontró que produce hiperactividad y suele estar desatento por 2 meses, luego y sordo a los 8 meses entre otros. Lo único que los médicos podían hacer era brindar una dieta para que el proceso tardara un poco más. También les informó que esta enfermedad era congénita y que la

1.- A Lorenzo no lo llevaron a un hospital, ese era el lugar para que fuera internado mientras llevara sus terapias y tratamientos correspondientes ya que son los cuidados que ayudan o reconfortan a una persona que se está muriendo, con el objetivo de prevenir o aliviar el sufrimiento tanto como sea posible y mejorar su calidad de vida.

2.- Sus padres pusieron en riesgo su vida al probar con él el aceite de oliva, el aceite exportado y el aceite que al final ellos hicieron.

3.- Lo importante es que al final pudieron ayudar a más niños con el aceite que hicieron para tener una mejor salud y a mantener controlado los niveles de grasa.

